

## PRESSEMITTEILUNG

### Mein Weekend – mein Hanau: Family Day am 7. Juli in der Innenstadt

Ein Einkaufserlebnis für Groß und Klein verspricht der Family Day am Samstag, 7. Juli, in Hanau in der Hanauer Innenstadt. Unter dem Motto „Mein Weekend - mein Hanau“ bieten Hanau Marketing Verein und Hanau Marketing GmbH an diesem Aktionstag ein vielseitiges Programm für die ganze Familie.

Auf dem Freiheitsplatz dreht sich an diesem Tag alles rund um Retter und Helfer in der Not: Feuerwehren, Polizei, Rettungsdienste und andere Hilfskräfte präsentieren sich mit ihren Ausrüstungen und Fahrzeugen.

Geknuddelt und fotografiert werden dürfen die vielen Maskottchen, die in der Innenstadt unterwegs sein werden. Denn das Einhorn, Logo-Figur der Brüder Grimm Festspiele, hat für den Family Day zu einem großen Maskottchen-Treffen nach Hanau geladen.

Action gibt es auch in der Rosenstraße, wo zum Family Day eine extragroße Kindermeile mit mehreren Mitmachstationen aufgebaut wird. Die Hanauer Geschäfte, Restaurants und Cafés halten zudem jede Menge Extras und Angebote für die ganze Familie bereit.

Den Auftakt macht am Samstag der **Hanauer Wochenmarkt** (6-14 Uhr) auf dem Marktplatz, der

mit seinen rund 90 Ständen zu den größten und schönsten grünen Märkten in Hessen zählt. Die Angebotsvielfalt, frische hochwertige Ware und der persönliche Kontakt zu den urigen Marktbeschickern sorgen für eine besondere Atmosphäre, die Besucherinnen und Besucher von nah und fern zu schätzen wissen. Auch der Bärlauch-Bär schaut vorbei und verteilt kleine Überraschungen.

Die **Kindermeile** in der Rosenstraße bietet von 10 bis 15 Uhr vier Stationen zum Mitmachen mit dem Spielmobil-Team an: Kreative können mit Wassermalfarben an Staffeleien malen, Sportliche auf der Slackline balancieren und Bastler Buttons herstellen und bunte Gummiarmbänder flechten. Tolle Preise gibt es mit Hilfe des Glücksrads am Stand von Kinopolis zu gewinnen. „Mit Muskelkraft voraus“ heißt es beim pedalenbetriebenen Kinderkarussell.

Von der Kölnischen Straße aus durchzieht zwischen 10 und 15 Uhr eine **Parade Gruppe/Delegation mit Kostümträgern aus den Welten von Disney, Star Wars, Marvel, DC Universe, Anime, Manga und Videospielen** die Innenstadt. Fans können sich in fremde und aufregende Welten entführen und mit ihrer Lieblingsfigur fotografieren lassen oder in der Lichtschwertschule die richtige Verteidigungstechnik erlernen. Organisiert wird die Parade vom Verein LAWSMAN e.V. Die filmakkuraten Kostümträger setzten sich aktiv für schwerstkranke Kinder in Kinderkrankenhäusern, -hospizen und auch zuhause ein. Dabei lenken sie sie für ein paar schöne Stunden ab und erleben mit ihnen Abenteuer. Darüber hinaus sammeln sie Spenden –

um sowohl die eigene Arbeit zu finanzieren, als auch mit sämtlichen Überschüssen die Stiftung Bärenherz zu unterstützen.

Auch das Maskottchen der Brüder Grimm Festspiele – das Einhorn – hat seine Freunde zum **großen Maskottchentreffen** eingeladen und viele folgen dieser Einladung. Mit von der Partie sind Ernie, Bert und Samson aus der Sesamstraße, Fluggi von FRAPORT, Geoffrey, das Maskottchen von Toys'R'Us, Oskar der Kinobär vom Kinopolis, Der kleine Hanauer vom Hanauer Anzeiger, Fee Zweischön, die Geburtstagsexpertin von Galeria Kaufhof, der Bärlauch-Bär vom Hanauer Wochenmarkt, Schorsch vom Pressehaus Naumann, Sparky von der Sparkasse Hanau, Whiwi von den White Wings Hanau, Kommissar Leon von der Polizei Hessen und viele mehr.

Um 10, 12 und um 15 Uhr kommt es zum großen **Maskottchen- und Filmfiguren-Treffen** an der Ecke Hammerstraße/ Freiheitsplatz.

Auf der Aktionsfläche am Platanenplatz geben sich die Fantasiefiguren ein Stelldichein und lassen sich auch gerne mit der ganzen Familie fotografieren. Begrüßt und vorgestellt werden sie von Musiker und Moderator Reinhard Paul, der auch zwischen den Treffen für musikalische Unterhaltung sorgen wird.

Retter, ihre Ausrüstung und ihre vielseitigen Aufgaben stehen im Mittelpunkt der großen **Schau vom Gefahrenabwehrzentrum Hans Martin und der Polizei Hanau** von 10 bis 15 Uhr auf dem Freiheitsplatz. Hier gibt es Polizei-, Feuerwehrautos und Kranken- und Gerätewagen zu sehen. Ersthelfer der verschiedenen Hilfsorganisationen demonstrieren wie sie retten, löschen, bergen,

schützen und bieten ein informatives und aktives Programm für die ganze Familie. Gleich zwei Hüpfburgen sowie eine Station zum (angeseilten) Kistenklettern bieten die Möglichkeit zum Austesten der eigenen Kräfte und Fähigkeiten. An der Spritzwand kann die Zielgenauigkeit getestet werden. Mit den Rettern ins Gespräch kommen Interessierte auch an den verschiedenen Informationsständen der Hilfsorganisationen.

Im Märchencafé, Am Markt 14-18, findet um 16 Uhr eine **Märchenstunde** statt. Das Klara, am Markt 8c, bietet von 11 bis 16 Uhr **Kinderschminken** an. Bei Galeria Kaufhof, Am Markt 2 findet im 2. Obergeschoss ein **Tischkicker-Turnier** statt, bei dem alle, die wollen, ihre Reaktionsfähigkeit und Geschicklichkeit unter Beweis stellen können.

Auch bei „Bücher bei Dausien“ in der Salzstraße 18 gibt es ab 11.30 Uhr eine **Märchenstunde**. Passend zur Skulptur „Tischlein deck dich“ des Märchenpfades, die vor dem Eingang der Buchhandlung steht, wird die ungekürzte Fassung des gleichnamigen Märchens vorgelesen. Einen **Malwettbewerb** für Kinder ruft die Family Apotheke in der Nürnberger Straße 1 aus.

**In den Straßen unterwegs** sind neben den vielen Maskottchen und Filmfiguren auch Ralph Hohmann mit dem kleinsten Marionettentheater der Welt, die Marvin Scondo Band mit Modern Roots Music, die Nostalgische Drehorgel mit Gerdi und Hans Kreß sowie Sommerboten mit kleinen Aufmerksamkeiten.

*Hanau, 14. Juni 2018/uwo*